

# 杜の風

校長 森 薫

◎中間テスト、お疲れさまでした。理解できなかつたところ、間違えたところは必ず見直しをし、解答できるようにしましょう。

中間テストが本日行われました。土日を含めたテスト勉強、お疲れさまでした。勉強の成果は發揮できましたか。

理解できなかつたところ、間違えたところはそのままにせず、高校入試で出題されてもいいように、確実に解答できるよう見直しをしましょう。

1ヶ月後には今度は期末テストがあります。直前になってからあせらなくともいいように、今日からまた頑張りましょう!!

◎県中体連春季大会が中止となってしまいました。

新型コロナウイルスに係る「まん延防止重点措置」の対象に群馬県が指定されたため、県中体連春季大会が中止となってしまいました。

昨日の放課後、校長室に出場する予定だった生徒の皆さん、顧問の先生方に集まってもらい、私から大会が中止となつたことを伝えました。

努力を重ねせつかく勝ち得た太田市の代表でしたので、どんなに悔しかつたこと、どんなに残念だったことでしょう。

しかし、これまでの努力は決して無駄にはなつていません。決してくさることなく、この悔しさを次の大会に向け、また頑張ってください。県大会出場資格を勝ち得た時の雄姿を、次の大会でも見せてください。

現在のところ、全国大会につながる大会は実施するという方向です。夏季大会は実施する予定です。どの部の皆さんも、市夏季大会が実施されることを祈りながら、これまでの努力を怠らないようにしましょう。

3年生は、部活動もあと2か月となつてしましました。平日しか部活ができず、練習試合もできない状況ですが、精一杯努力し、7月には最高の笑顔を見せてください。同じ部の仲間が、保護者の皆さんと、顧問の先生が、教職員が、毛中生全員が3年生を応援しています。頑張ってください!!